



05.02.2021

Höhenstraße 56
87629 Hopfen am See
www.fachklinik-enzensberg.de

„Ich bin ein Befürworter der Impfkation“

m&i-Fachklinik Enzensberg startet mit erster Corona- Impfung für Mitarbeiter

- **102 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhalten erste Impfung**
- **hohe Impfbereitschaft in der Klinik, rund 50 % würden sich impfen lassen**
- **Zweitimpfungen für den 16. Februar geplant**

Hopfen am See – **In der m&i-Fachklinik Enzensberg haben jetzt die Mitarbeiter-Impfungen gegen das Corona-Virus begonnen. In einer ersten Lieferung wurden rund 100 Impfdosen des BioNtec-Pfizer Impfstoffes in die Klinik geliefert. Zunächst erhielten vor allem Pflegefachkräfte, Ärzte und Therapeuten, die häufigen und engen Kontakt zu Patienten haben, die schützende Impfung.**

„Die Impfungen sind ein ganz wesentlicher Bestandteil in der Bekämpfung der Pandemie. Deshalb bin ich sehr froh, dass wir schon 102 von unseren 600 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen haben impfen können“, so Alexander Heim, kaufmännischer Direktor der Fachklinik in Hopfen am See. „Ich bin unglaublich stolz darauf, dass die Impfbereitschaft bei uns so hoch ist. Etwa die Hälfte der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hat sich für Folgetermine angemeldet, das ist großartig. Wir hoffen, dass alle die möchten, bald geimpft werden können“, so Astrid Gemeiner, stellvertretende kaufmännische Direktorin und Personalleiterin.

Einer der ersten, der sich in der Fachklinik impfen ließ, ist Dr. Christian Kranemann. „Aufgrund von Vorerkrankungen gehöre ich zur Risikogruppe. Durch die Impfung kann ich meiner Familie die Angst nehmen, dass ich an Covid erkrankte. Ich bin ein Befürworter der Impfkation“, so der Chefarzt der Orthopädie/Unfallchirurgie.



Zweitimpfungen folgen

Am 16. Februar erhalten Beschäftigte, die im ersten Durchgang geimpft wurden, ihre Zweitimpfung.

Die m&i-Fachklinik Enzensberg ist eine modern ausgestattete Akut- und Rehaklinik der m&i-Klinikgruppe Enzensberg mit den Fachbereichen Orthopädie/Unfallchirurgie, Neurologie, Innere Medizin, Geriatrie, Psychosomatik und einem Interdisziplinären Schmerzzentrum.

Die Klinik gehört zur m&i-Klinikgruppe Enzensberg, die als privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen im Gesundheitswesen das Dach acht interdisziplinär ausgerichteter Fachkliniken und eines Gesundheitszentrums an neun Standorten in Deutschland bildet.